

Nachhaltigkeit im Handwerk wird prämiert

IKK classic erweitert Unterstützerkreis beim „Seifriz-Preis“ und finanziert neuen Sonderpreis

Dresden, 30. Juni 2023. Als langjähriger Gesundheitspartner des Handwerks wird die IKK classic den bundesweiten Seifriz-Preis für Innovation und Technologietransfer ab sofort als neuer Partner begleiten. Im Rahmen des Wettbewerbs unterstützt Deutschlands größte handwerkliche Krankenkasse einen neuen Sonderpreis für nachhaltige Innovationen. Er ergänzt die drei Hauptpreise und würdigt Handwerksbetriebe, die sich im besonderen Maße für eine ganzheitliche Nachhaltigkeit einsetzen.

Der Seifriz-Preis ist offen für alle Handwerksbetriebe und ihre Wissenschaftspartner, die herausragende Innovationen, Lösungen oder Konzepte entwickelt haben. Im Fokus steht dabei neben der technischen Innovation vor allem die Kooperation und der Wissenstransfer zwischen Handwerk und wissenschaftlichen Partnern. Handwerksunternehmen, kreative Praktikerinnen und Praktiker sowie engagierte Partnerinnen und Partner aus der Wissenschaft können ihre zukunftsweisenden Projekte, Geschäftsmodelle oder Strategien bis 31.10.2023 einreichen.

IKK-Sonderpreis Nachhaltigkeit

Berücksichtigen die eingereichten Projekte ökologische Aspekte wie Klimaschutz und Ressourceneffizienz, soziale Komponenten wie Fairness und gesellschaftliches Engagement sowie ökonomische Nachhaltigkeit in Form von langfristigem und stabilen Wirtschaften, sind die Bewertungskriterien für den IKK-Sonderpreis zur ganzheitlichen Nachhaltigkeit im Sinne des Gesundheitsschutzes erfüllt. Der Sonderpreis ist mit insgesamt 3.000 Euro dotiert. Darüber hinaus erhalten die Preisträger ein attraktives Gewinnpaket, das aus einer exklusiven Teilnahme an der Zukunft Handwerk, einem Beitrag im „handwerk magazin“ und einer regionalen Preisverleihung vor Ort besteht. Neben der finanziellen Unterstützung sind das wertvolle Möglichkeiten, den Innovationserfolg zu feiern, die eigene Sichtbarkeit zu erhöhen und das Netzwerk auszubauen.

Kontakt:

Juliane Mentz
Pressesprecherin

Tel. 0351 4292-281 415
presse@ikk-classic.de

„Das Thema Nachhaltigkeit spielt im Gesundheitswesen eine immer größere Rolle und ist bei der IKK classic in der Unternehmensstrategie fest verankert. Wir freuen uns deshalb sehr darüber, den renommierten Seifriz-Preis mit einem Sonderpreis zu begleiten und so mit unserem Engagement in Sachen Nachhaltigkeit auch im Handwerk anzuknüpfen. Dafür legen wir den Fokus auf das betriebliche Gesundheitsmanagement“, sagt Rainer Beckert, Marktdirektor Süd der IKK classic. Er wird im Dezember bei der Auswahl der Preisträger in der Seifriz-Jury mitwirken.

Weitere Informationen zum Wettbewerb, den Bewerbungsmodalitäten, Preisen und Bewertungskriterien unter www.seifriz-preis.de.

Hintergrund:

Der Wettbewerb zum „Seifriz“ wird seit über 30 Jahren als Wettbewerb für Wissenstransfer unter der Federführung von Handwerk BW durch den Verein Technologietransfer Handwerk e.V. und in Zusammenarbeit mit der Wirtschaftszeitschrift „handwerk magazin“ veranstaltet. Partner des Preises sind neben der IKK classic die Holzmann Medien Gruppe, die Signal Iduna Gruppe für Versicherungen und Finanzen und die Messe „Zukunft Handwerk“.

Über die IKK classic:

Die IKK classic ist mit mehr als drei Millionen Versicherten das führende Unternehmen der handwerklichen Krankenversicherung und eine der großen Krankenkassen in Deutschland. Die Kasse hat rund 8.000 Beschäftigte an 160 Standorten im Bundesgebiet. Ihr Haushaltsvolumen beträgt über 12 Milliarden Euro.

Kontakt:

Juliane Mentz
Pressesprecherin

Tel. 0351 4292-281 415
presse@ikk-classic.de